



Estadística de pasajeros

El Aeropuerto de Bilbao alcanza 4,27 millones de pasajeros en 2015

- **Es el segundo mejor registro de la historia, tras el récord de 2007**

12 de enero de 2016

El Aeropuerto de Bilbao ha cerrado 2015 con un crecimiento del 6,5% en el número de pasajeros, contabilizando un total de 4.277.430 viajeros. Esta cifra solo fue superada en 2007, cuando se contabilizaron 4.286.751 pasajeros.

En diciembre 295.454 pasajeros pasaron por Loiu, un 9,7% más que en el mismo mes del año anterior.

En 2015 tanto la cifra de pasajeros de vuelos nacionales como internacionales ha crecido. Un 3,7%, hasta 2.464.304 viajeros en vuelos internos, y un 11,9% (1.787.368 pasajeros) en tráfico internacional.

Las operaciones se han situado también por encima de las cifras de 2014, con 43.862 movimientos de aterrizaje y despegue (+3%).

La carga transportada también ha crecido en 2015. Se han manejado 2.871 toneladas, un 0,6% más que en 2014.